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Anfrage 

Bevölkerungsentwicklung für Arnstadt

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

der demografische Wandel wird auch vor Arnstadt nicht haltmachen. Die Bevölkerung wird
sich jedoch in verschiedenen Regionen Deutschlands unterschiedlich entwickeln. Für 
Mittelzentren wird längerfristig ein Bevölkerungsrückgang erwartet. Diese Entwicklung 
muss neben den üblichen Faktoren Einfluss auf die politischen Entscheidungsprozesse 
insbesondere bei Investitionen haben.

Ich frage den Bürgermeister:

1. Gibt es für Arnstadt explizit Prognosen über die Bevölkerungsentwicklung der 
kommenden Jahre und Jahrzehnte? Wenn eine solche Erhebung vorliegt, bitte dem 
Stadtrat zur Einsicht vorlegen.

2. Wie bewertet die Verwaltung diese Daten und welchen Einfluss hat dies auch 
unabhängig von der Datenerhebung für die zukünftigen städtischen Planungen u. a. von 
Wohnraum und bei der Priorisierung von weiteren kommunalen Investitionen?

Arnstadt, den 27.04.2022

Christian Stonek (Bürgerprojekt/FDP)


